

TOUS EN GRÈVE LE 13 JANVIER!

JANVIER 2022

Le Sgen-CFDT a décidé d'appeler tous les collègues à la grève et à participer à toutes les actions de mobilisation le 13 janvier.

Pourquoi le Sgen-CFDT Picardie appelle-t-il à la grève le 13 janvier ?

Dans le 1^{er} degré, une alerte sociale a été déposée au mois de décembre. Le ministère n'a pas su y répondre de manière satisfaisante. Pire, la lourdeur du nouveau protocole – même « allégé » depuis quelques heures – plonge davantage les équipes dans la difficulté. Dans le second degré, ce sont les équipes de direction et de vie scolaire qui sont mises en difficulté par la demande d'organiser un suivi des contaminations.

Nous demandons donc la mise en place d'un protocole adapté à la situation sanitaire et qui ne mette pas en difficulté les personnels des écoles et des établissements scolaires.





Retrouvez toutes nos mobilisations en Picardie ici: